
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

１
28年度の返礼品は寄付額の４０％相当を予算計上したが、富士見町における実情と、総務省の意向を踏まえた今後の対応
は。

２
換金性の高い高額品について見直しが求められているが、町の返礼品に対する見解は。（該当品と思われる返礼品と今後の
対応）

３ 町の返礼品の上位３品目は。又これらが全体に占める割合は。

１ 森のオフィス設立の初期の目的とする、IT企業誘致での移住・定住政策の達成度についての認識をどの様にお持ちか。

２ IT企業ベガシステムが森のオフィスから撤退を表明したが、アプリ開発との関係を如何に受け止めているのか。

３
アプリ開発について3度議会は反対との結論になりました。5月の臨時会における町長の最後の挨拶での車の両輪発言は、こ
の３度の反対という町議会の結論に対してだと想像しますが、発言の真意は何処にあるのか。

１ 2期8年の町政の舵取りを務め終えるのを間近に控えて8年の総括は。

２ 3期目に対する意欲・決意、若しくはなんらかのお考えがあればこの場での表明を。

１ 町は、阿佐ヶ谷学園側に旧校舎に関する話をしてきたか。

２
校舎、レストラン棟、宿泊棟など、使われなくなった学校施設を、町はどう見ているのか。町土地開発公社が売却した土地に対
して、もっと関心を持つべきではないか。

３ 地元住民の不安感をどう受け止め、対応するのか。

１ デマンド交通の運行を見直し、新たな試行を行った成果は。昨年度、利用者数が増加に転じたことに対する分析は。

２ 運行管理システムの更新時期を迎えているということだが、町は支援を考えているか。

３ 山梨県北杜市の大武川地区からも利用の要望が多いと聞くが、県境を越えた乗り入れは実現可能か。

４
逆に、町内のスーパーや総合病院を利用する北杜市側のバスを受け入れる考えは。また、地元住民だけでなく、観光客も利
用できる運行システムを検討する考えは。

５ スクールバスに通勤者が乗るなど、複数の交通機関を相互に利用する提案もあるが、検討したことは。

１ 「請願インター」が実現した過去の経過を踏まえて、改称を検討してはどうか。

２ 「諏訪南」では都会の人たちに富士見を十分アピールできない。安曇野インターの成功例を参考にできないか。

３ 「八ケ岳インターに」という声もあるが、「富士見」という呼称に町はもっとこだわるべきでは。愛着を深めるためにも検討を。

１
町では弾道ミサイルが落下した場合への対応について検討を始めているか。また国・県からこのことについての指導・通達は
あったのか

２ ミサイル発射後富士見町に被害が及ぶと判断した場合、着弾までの数分間でどのような対応をとるのか

３
核攻撃があった場合着弾地点から何キロ離れていれば安全と考えるか。東京が核攻撃された場合、富士見町に影響はある
のか

４ 放射能汚染に備えて、安定ヨウ素剤の備蓄、家庭への配布を検討すべきと思うが

５ 家庭用核シェルターが普及し始める兆しがある。こちらへの補助は考えられるか

６ すでに住民も参加する訓練を計画している自治体があると聞く。富士見町は実施するのか

町　長
教育長

町　長

町　長

町　長

町　長

町　長

４ 五味 高幸

（１）
弾道ミサイル攻撃に対する備え
について

町　長

１

３
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８ 加々見 保樹

旧日本装飾美術学校の旧校舎を
その後、どのように見守ってきた
か

森のオフィス建設とIT企業誘致、
及びアプリ事業との関連につい
て

小林町政2期8年を振り返り、この
総括と3期目に対するお考えは

富士見町のふるさと納税の返礼
品と総務省の見解について

デマンド交通の充実に対する町
民の期待にどう応えるか。八ケ
岳定住自立圏の中で、地域公共
交通を活発化させるビジョンはあ
るか

諏訪南インターの名称を「富士見
インター」か、「富士見高原イン
ター」に改称しては

（１）

（２）

（３）

２ ２ 川合 弘人

（１）

（２）

（３）
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質　　　　問　　　　要　　　　旨

１
富士見高原は一日の寒暖差、紫外線の強さ、日照時間の長さが薔薇の花色をよく出すのに条件が揃っていると聞く。『薔薇
の町富士見』を発信できないか

２
国内でも有数の1,000種以上の苗を育てていたり、毎年皇室に献上する薔薇を栽培している等のバラ園が数軒ある。これから
富士見をアピールしていく起爆剤にならないだろうか

３
良質の水源があることから薔薇の花弁から抽出した国内では珍しい『ローズウォーター』を生産している。ローズウォーターの
効能等についてご存知か。町の特産品として売り出せないか

４
これらを単に生産販売するだけでなく、例えば、バラ摘み、ローズウォーターの蒸留体験、英国式ローズアフターヌーンティー
ランチ等、体験コースを実施し、人を呼び込み、そのことで町おこしにつないでいく等のアイデアはどうだろうか

１ 条例制定から３０年以上経過しているが名誉町民が1人も誕生していないのは何を意味していると考えるか

２
条例の（目的）には「町民または町にゆかりの深い者で・・・功績が卓越しており郷土の誇りとして町民から尊敬されている者
に・・・」と謳われている。少なくても３３年間そうした人物は一人もいなかったということか

３ 条例が制定されているにもかかわらず、誇れる人物がいないということは町として、町民として恥ずかしいことと思うが

１ ふるさと納税で使える正味金額は

２ インターネットを活用した現在のシステムの概要は

３ 「返礼割合」とは具体的にどのようなものか

４ 返礼品の総数と分類

５ 総務大臣通知に抵触する可能性と今後の対応

６ 寄付の使い方と寄付者に対するフォローアップについて

１  パノラマスキー場の老朽化に伴うスキー場・レストラン・駅舎・ゴンドラ・リフト等の施設整備に対応する考えは。

２
パノラマリゾート理事長として、町から借り入れた町貸付金の返済計画と、スキー場の民営化または売却するなどの将来計画
は。

（２）
小手沢用地関連の情報公開に
ついて

１ 小手沢用地の現況の問題、課題が停滞している。広く町民に情報公開してはどうか。 町　長

（３）
「1村1自然エネルギープロジェク
ト」と言う県の取り組みへの登録
について

１
自然エネルギーを活用した地域の取り組みを、県で募集している。富士見の特性ある微生物の基材を使った循環型の堆肥化
で応募を考えてはどうか。

町　長

１ 国への報告書の概要は？交付金はすでに交付されているのか？

２ 花アプリは１２月段階でリリース版のはずであるが？

３ 花アプリの今後の市場調査計画の概要は？

１ 昨年の返礼品で家電製品の占める割合は？

２ 返礼率の内訳は？

1 観光行政において商工観光係として業務の範囲はどこまで行っているか。

２ 観光協会への依存度が高いと思われるが、係として適切と考えているか。

３ 業務内容から観光協会への補助金が少額と思われるが、町長の考えは。

４ 商工観光係は産業課と分かれて観光課を独立する時期に来ているが、町長の考えは。

７ ５ 三井 新成 観光行政について（１） 町　長

町　長

名誉町民条例について 町　長（３）

町　長

町　長（１）

（２） 薔薇による町おこしについて

５

小池　　勇

６ １

３

町　長

４ ３
ふるさと納税で町おこしを　パー
ト３

名取 久仁春

（１）

ふるさと納税について

テレワーク者移住による地域産
業強化と地域活性化事業につい
て

小林 市子９

加々見 保樹８

（１） 町　長

パノラマスキー場存続の課題に
ついて

（２）
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 質問順   　　　　　　　　　　第４９３回　平成２９年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

１ ロゲイニングを行ない町への誘客と地域振興を盛んにする考えは。

２ 観光協会が行っているおひさんぽガイドツアーの誘客状況は。

３ 富士見の地形と地域住民と地域交通を利用し、誘客につなげる考えは。

４ 大会の集計等にIT企業によるアプリ開発を利用する考えは。

１ 駅の無人化と窓口業務の開設時間の制約によるサービスの低下をどう考えるか。

２ 利用率を上げてサービスを向上させる方策を考えているか。

１ 計画期間は４０年と長期計画に成るが実行スケジュールの基本的な考え方は。

２ この計画策定にあたり現在ある施設の改修、更新、廃止などの考えはどのように決定するのか。

３ 人口減少や税収減少などによる財源確保はどう考えていくのか。

４ この計画は第５次富士見町総合計画にどの様に反映されているか。

１ 富士見駅前駐車場の有料化後の使用状況をどう見るか。

２ 信濃境駅やすずらんの里駅には不法駐車などはないか。町有地ならば規制などの看板があってもよいのでは。

３ 中央道高速バス停の駐車場をどうして町外者の使用禁止にする理由は。決して得策と思えないが町長の所信は。

１
森のオフィスに入居していたある企業が、町議会でアプリ開発予算案が否定されたことにより、撤退すると報道された。この企
業の入居に際し、このような約束をしていたのか。

２
町長は３月議会で、アプリ予算が否決されれば、森のオフィスは廃墟になると言った。森のオフィス建設投資に際し、そのよう
なことは一言もなかった。当時の説明はまやかしではなかったか。

１
昨年介護利用料が、所得が一定水準を超えると２割負担となった。昨年１２月議会で２割負担該当者は５５名と答えられた
が、このうち利用を減らした方は何名いるか。

２ この国会ではさらに所得の高い方には３割負担を押し付けようとしている。この対象者は町内に何人いるか。

３ 国に改悪断念を求めるべきではないか。

（３） 入学準備金の支給について １
入学準備金は今年度から２倍になった。また入学準備金を入学前に支給する自治体も増えている。富士見町でも来年度から
入学前支給を実施すべきではないか。

教育長

（４） 中学教諭の勤務実態について １
文科省は2016年度の公立小中学校教員の勤務実態調査の速報値を公表したが、中学教諭の約６割が週６０時間以上、過労
死の目安となる水準を超えていることが明らかとなった。富士見中学教諭の実態と改善策は。

教育長

1
今年度予算に盛り込まれた空き家対策で、町外からの移住者には１００万円補助するとしている。一方、後継者が町外から戻
るために自宅を改修するのには１０万円しか出ない。この矛盾を解消するべきではないか。

２ 空き家対策対象年齢と新築補助対象年齢を統一すべきではないか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月５日（月）　５名　１番～５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月６日（火）　４名　６番～９番

７ ５ 三井 新成

（２） 介護保険について

空き家対策等について

名取 武一

（５）

町　長

町　長

町　長

（２） 町　長

（１）
富士見町公共施設等総合管理
計画の進め方について

町　長

町　長（２）

町　長JR駅の窓口業務について

町内３駅前の駐車場と公共施設
の駐車場の使用状況について

６ 織田 昭雄８

ＩＴ事業について（１）

９ ７

（３）

地域への誘客と振興について
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